

Beschluss des Landrats vom 27.04.2023

Nr. 2131

13. Abstrakte Baugarantien bei öffentlichen Ausschreibungen 2022/648; Protokoll: ps

Marc Scherrer (Die Mitte) gibt eine kurze Erklärung ab. Die Frage konnte mit Regierungsrat Isaac Reber bilateral geklärt werden. Mit der Interpellation sollte bewirkt werden – und dies erscheint nach wie vor wichtig –, dass Regierungsrat Isaac Reber innerhalb seiner Direktion sicherstellt, dass bezüglich der finanziellen Sicherheiten bei Werkleistungen relativ scharf nach der SIA-Norm 118 gearbeitet wird; das heisst, mit Solidarbürgschaften und nicht mit abstrakten Bau- oder Bargarantien. Für KMU – und es gibt solche Beispiele – ist dies eine finanzielle Belastung. Es ist nicht in jedem Fall einfach, vor allem für kleinere KMU.

://: Die Interpellation ist erledigt.